

résidences immobilier

Située à La Nartelle, Sainte-Maxime, cette villa rénovée avec goût offre une jolie vue sur la mer. La propriété se compose d'un séjour lumineux avec vue sur la mer, d'une salle à manger, et d'une grande cuisine équipée, le tout s'ouvrant sur une terrasse aménagée avec salon de jardin. La villa propose cinq chambres, dont quatre en suite, ainsi qu'une chambre séparée avec salle de douche pour plus d'intimité. Parmi les équipements, vous trouverez une salle de cinéma, un bureau, un garage, une piscine chauffée, un jacuzzi, un terrain de pétanque, et une petite salle de sport.

Located in La Nartelle, Sainte-Maxime, this tastefully renovated villa offers a lovely sea view. The property consists of a bright living room with a sea view, a dining room, and a large fully equipped kitchen, all opening onto a terrace furnished with a garden lounge. The villa features five bedrooms, four of which are en-suite, as well as a separate bedroom with a shower room for added privacy. Among the amenities, you will find a cinema room, an office, a garage, a heated pool, a jacuzzi, a pétanque court, and a small gym.

MAGREY & SONS SAINT-TROPEZ

56 Boulevard Louis Blanc - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





